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Freundeskreis Knechtschen Hallen – Keimzelle Kranhaus e.V.
Protokoll über die öffentliche Vorstandssitzung vom 25.09.2017

in der KANTINE
Beginn: 19:00 Uhr

Teilnehmer: Jens Jähne, Sabine Kück, Dietmar Weber,  Achim Heinrich,Peter Schaumann, 
Matthias Pitzer, Herta Laages
entschuldigt: Franz Sahm

Mitglieder und Freunde: ca. 14 Personen

Tagesordnung:

(gemäß Mail-Einladung vom 19.09.2017  )

 1 Formalia
- Begrüßung der Teilnehmer durch den Vorsitzenden und Vorstellungsrunde
- Keine Einwände gegen die form- und fristgerechte Einladung
- Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen

 2 Genehmigung des letzten Protokolls
Das Protokoll der Sitzung vm 28.08.2017 wird ohne Einwände genehmigt.

 3 Bericht des Vorstandes

3.1 Die Anfrage beim Land S-H bzgl. der Abgabe von Container wird in der Behörde 
bearbeitet.

3.2 Stand Kranhausnutzung
Vertreter der Stadt, von Herrn Sachau, dem Kranhausvorstand, Handwerkern haben sich in 
der Knechtschenhalle getroffen. Das weitere Vorgehen bzgl. geforderter Nachbesserungen 
und deren Finanzierung ist noch nicht geklärt. Mögliche weitere Auflagen sind noch 
möglich.

3.3 Tag des offenen Denkmals
Unsere Beteiligung am Tag des offenen Denkmals war sehr erfolgreich. Es gab 3 Führungen
durch die Knechtschen-Hallen unter dem Motto “Macht und Pacht“ an denen sich ca. 60 
Besucher beteiligten. Die Fragebogenrückmeldung zeigt, dass nahezu 100% die 
Knechtschen-Hallen erhalten möchten und etwa 90% der Rückmeldungen sich eine 
bürgerschaftliche Beteiligung vorstellen können.
Die Denkmalschutzbehörde, vertreten wurd Frau Metzner, bedankt sich für unser 
Engagement.
Die Studie der HCU liegt in einer 100er Auflage gedruckt vor. 

3.4  Streuobstwiesenfest
Inge v.V. organisiert unsere Beteiligung am 3.Oktober von 10:00 bis 17:00 Uhr.
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3.5 Repair-Café 
 Am 14. Oktober findet das nächste Repair-Café von 10:00 bis 13:00 Uhr statt.

3.6 Planung und Gesprächsstand K3
Die Jugendinitiative muss einen Antrag zur Nutzung an Herrn Sachau und die Stadt 
Elmshorn stellen. 
Als mögliche Toilettenvarianten wurden die Konzepte von „Okoje“ und „Goldeimer“ 
vorgeschlagen.
Gerd Sch. Trifft sich mit Helfern am kommenden Samstg um 12:00 Uhr um 
Vandalismusschäden zu beseitigen und an einem Sicherungskonzept zu arbeiten. Der 
zunehmende Vandalismus muss zurückgedrängt werden.
Jens J. will bei Frau Koltes die Grenzen der Nutzung von K2 und K3 sondieren.

3.7. Redaktionsteam
Herta, Frauke, Karin, Peter und Dietmar bilden das Redaktionsteam.
Die Homepage wurde aktualisiert.
Das Team trifft sich vor den Vorstandssitzungen um 17:30 Uhr im Büro der Engagierten 
Stadt (Marktpassage).

 4 Verschiedenes
– Es wird angeregt 24 Fenster der Knechtschen-Hallen weihnachtlich zu gestalten. Dabei 
sollen die Bewohner des Quartiers besonders eingebunden werden. Die Kreativwerkstatt 
sondiert ihre Beteiligungsmöglichkeiten. 
In einer Hauswurfsendung im Quartier soll für diesen Adventskalender und die Beteiligung 
am Stammtisch geworben werden.

– Björn Höxtal und Arne Pöck möchten noch dieses Jahr einen Openair Poetrie-Slam 
veranstalten. Dies trifft auf breite Zustimmung.Peter Kruse organisiert ein 
Vorbereitungstreffen. 

20:45 Uhr         Ende des öffentlichen Teils .

Nichtöffentlicher Teil (siehe gesondertes Prototoll)

Der Protokollant 

Achim Heinrich-Schlüter

Datum: 02.10.2017


